
OFFRE DE RESTAURATION ET MODALITÉS D’INSCRIPTION 
(listing recommandation)
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L’offre de forfait et les tarifs proposés peuvent évoluer annuellement par vote du Conseil d’Administration. A noter, tous les étudiants ont la 
possibilité de changer le forfait initialement choisi, une seule fois, sur le mois de Septembre avec prise en compte en Octobre. (The formula 
and their cost can changed once a year by vote of board of directors. All students have the possibility to change the formula initially chosen, 
once in the month of September [to effect in October])

DIRECTION DES RESTAURANTS
Le Galilée
6/8 avenue Jean Capelle
69621 VILLEURBANNE CEDEX
04 72 43 61 84 

FORMULES (FORMULA) 7/7 5/7*
5/7 liberté*

(5/7 -Freedom)
Forfait 15 repas par mois

(package 15 meals per month)
Repas à l’unité  
(meals per unit)

Étudiants FIMI non logés en résidences INSA  
(FIMI students not housed in INSA accomodation)*

FORMULES (FORMULA) 7/7 5/7*
5/7 liberté*

(5/7 -Freedom)

Étudiants FIMI logés en résidences INSA  
(FIMI students not housed in INSA accomodation)*

ÉTUDIANTS EN DÉPARTEMENTS DE SPÉCIALITÉS, BACHELOR, APPRENTIS, MASTERS, MASTÈRES 
(FIMI STUDENTS NOT HOUSED IN INSA ACCOMODATION)*

FORMULES (FORMULA) 7/7 5/7*
5/7 liberté*

(5/7 -Freedom)
Forfait 15 repas par mois

(package 15 meals per month)
Repas à l’unité  
(meals per unit)

Étudiants logés en résidences INSA 
(Students housed in INSA accomodation)*

Étudiants non logés en résidences INSA 
(Students not housed in INSA accomodation)*

L’inscription ou la réinscription aux restaurants doit être faite tous les ans par l’étudiant : pas de reconduction automatique (registration or 
re-registration at restaurants must be done every academic year by the student – no automatic renewal)

1. POUR LES FIMI LOGÉS (STUDENTS HOUSED IN INSA ACCOMODATION)

En Septembre, les étudiants FIMI LOGES dans les résidences INSA seront inscrits par défaut à la formule 5/7 Liberté (In September, FIMI 
students, staying in INSA accommodation, will be enrolled by default in the 5/7 Liberty formula).

Les étudiants FIMI Logés ont la possibilité de changer le forfait 5/7 Liberté, enregistré par défaut au mois de Septembre, en choisissant un 
forfait parmi ceux mentionnés ci-dessus (avec prise en compte en Octobre). 
La demande pour ce changement se fait via le lien https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr du Jeudi 01/09/2022 à 8h00 au Mercredi 
28/09/2022 à 18h. 
(FIMI students housed in Insa accomodation can change 5/7Lliberty formula automatically registered by the link https://inkk-restaurants.
insa-lyon.fr between September 1st and September 28th).

L’inscription aux restaurants de l’INSA est dématérialisée. Vous pourrez faire votre choix de forfait de restauration parmi tous les choix, via 
le lien https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr 
(Registration or re -registration is dematerialized. You can choose your formula among all the choices. The registration or re -registration 
will be done by the link https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr) 
Les inscriptions aux restaurants seront possibles du Vendredi 01/07/2022 et se termineront le Dimanche 28/08/2022 à 18h. 
(For non-FIMI students,the registration or re -registration is possible from July 1st to August 28th).

2.B FORMULES ET INSCRIPTIONS POUR LES AUTRES ÉTUDIANTS  
(OTHER STUDENTS FORMULA AND REGISTRATION OR RE-REGISTRATION AT RESTAURANTS)

2.A POUR LES FIMI NON LOGÉS (FIMI STUDENTS NOT HOUSED IN INSA ACCOMODATION) 

L’inscription aux restaurants de l’INSA est dématérialisée. Vous pourrez faire votre choix de forfait de restauration parmi tous les choix, via le 
lien https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr  
(registration or re -registration is dematerialized. You can choose your formula among all the choices. The registration or re -registration will 
be done by the link  https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr) 
Les inscriptions aux restaurants seront possibles du Vendredi 01/07/2022 et se termineront le Dimanche 28/08/2022 à 18h (the registra-
tion or re -registration is possible from July 1st to August 28th)
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« L’INSA Lyon, représenté par son directeur, Frédéric Fotiadu, traite vos données à caractère personnel conformément 
au règlement européen (UE) 2016/679 du 27 avril 2016 et de la loi 78-17 du 6 janvier 1978 modifiée dite loi 
Informatique et Libertés, afin de vous inscrire au service de restauration de l’INSA Lyon.

Pour une information détaillée sur le traitement de vos données personnelles et sur les droits dont vous disposez (droit 
d’accès, de rectification et, selon la réglementation, la portabilité, l’opposition, la restriction du traitement de vos 
données personnelles ou leur effacement), connectez-vous à notre site Internet www.insa-lyon et reportez-vous à la 
rubrique « données personnelles ». Pour exercer vos droits, adressez-vous par courriel à notre délégué à la protection 
des données : dpo@insa-lyon.fr »

« INSA Lyon, represented by its director, Frédéric Fotiadu, is responsible for processing your personal data in com-
pliance with the General Data Protection Regulation (EU) 2016/679 of 27 April 2016 and the Data Protection Act of 
6 January 1978 as amended in order to sign up for the catering service.

For any further information about the processing or your rights, please connect to our website www.insa-lyon.fr and 
report to personal data (données personnelles) heading. If you have any queries about your personal data or if you 
ask for the exercise of your rights, (right to access, to request rectification of your personal data and, in accordance 
with data protection law, the portability, the restriction or the object of processing, and the erasure of your personal 
data), please contact our data Protection Officer : dpo@insa-lyon.fr.»
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DIRECTION DES RESTAURANTS
Le Galilée
6/8 avenue Jean Capelle
69621 VILLEURBANNE CEDEX
04 72 43 61 84 
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